
学校召开信息化标杆校建设暨职业院校数字基座数据上报 

工作推进会 

为了推动教育部 11 项现代职业教育体系建设改革重点任务之

“建设职业教育信息化标杆学校”项目的建设和提升我校“职业院校

数字基座数据”上报的质量，2024 年 11 月 12日上午在主 1306 会议

室召开了信息化标杆校建设暨职业院校数字基座数据上报工作推进

会。校党委委员、副校长徐胜出席会议，相关职能处室主要负责人参

加会议，会议由图文信息中心主任冯国峰主持。 

 

    会上，图文信息中心主任冯国峰首先对标“职业教育信息化标杆

学校监测指标”，简述我校相关工作开展情况，分析了存在的差距和

不足；然后解读了教育部教育管理信息中心下发的我校“职业院校智

慧校园建设成熟度报告”，阐明我校上半年报送数据在完整性、一致



性和时效性等方面存在的问题；最后结合标杆校建设和数据上报要求，

提出了下一步工作重点和难点。 

副校长徐胜在总结讲话中指出，信息化标杆学校的建设对提升服

务师生发展水平、促进教育教学高质量发展和深化学校数字化转型具

有重要意义，相关职能处室要通力协作，在职业院校数字基座上报数

据的完整性、一致性和时效性方面下功夫，进一步提升数据上报质量。

他在肯定前一阶段成绩的同时，对下一步工作提出三点要求，一是有

进步，但是有薄弱环节；二是对标对表，进一步优化和完善相关业务

系统；三是工作的重心从数据的有转变到数据质量提升。 
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